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いちがんまる通信 
 

 

   

今年度 5 回目のいちがんまる会議を開催いたしました。会長からいちがんまる除草の協力に対

する御礼と創立 20周年事業への協力依頼があった後、会議では教務部の福壽教諭より子供たちの

校内での様子等についての報告があり、その後学校における諸課題について協議しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域協働学校 ふじみ野市立上野台小学校 学校運営協議会 

いちがんまる除草 

今年も地域コーディネーターの中村様にご準備いただき、10/８(金)に、いちがんまる会議

委員の各団体の皆様による、いちがんまる除草を実施しました。地域の方々が学校のために除

草している姿を見て「ありがとうございます！」とおじぎをして御礼を言うことの出来る子も

いました。見違えた校庭や校舎の周りを見て、子供たちも、地域とともにある上野台小学校を

実感しています。ご協力、ありがとうございました。 

 

令和 3年度 第 5回いちがんまる会議を開催しました 10/12 

協議より「創立 20周年事業について」 

・創立 20 周年の機運の醸成 

・児童、教職員、保護者、地域の方々のつながりの醸成 

・上野台小学校の歴史や良さを再認識 

・各クラスの一体感と思い出の創出 

・記念品としてカタチに残り、楽しみながら学べるツール

として活用 

等々の意見から『上野台小の良いところや目標や歴史等

を表記したオリジナルかるた』を児童・教職員・保護者

地域の方々が協力し合って作成することになりました。

２月頃の配布を目指します。 

分散登校から通常登校に戻ったが、子供たちは元気にあいさつして登校している。 

一部にリズムが崩れている子も見受けられるが、その子達も元気にあいさつが出来る

子達の良い影響を受けている。 

学校より報告（福
ふく

壽
じゅ

教諭）  

登校時の様子 



 

 
 

児童の体験の機会を減らさないよう、感染症対策を取りながら、三密を避け

られるよう工夫した学年行事を実施しています。 

 

 

・学年運動会（学年行事） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

・校内音楽会（Live 配信） 

  

 

 

 

 

 

花ボランティア 学校花壇 秋バージョン！ 

運動会で受付や自転車整理をしてくださった方々ありがとうございました✨ 

 
PTA から参加賞も！  


